



Cadena humana de voluntarios, en Paiporta. FOTO: EFE



Efectivos de la UME achicando agua y barro en Torrent. FOTO: EFE



Militares y bomberos limpiando una calle de Utiel. FOTO: EFE

Puente reconoce que la visita del Rey y Sánchez fue inoportuna

MELCHOR SÁIZ-PARDO/ ACN
MADRID

Las diligencias se han abierto por atentado contra la autoridad, desórdenes públicos y daños

El Gobierno admite que «probablemente no se acertó el momento» de la visita de los reyes, Pedro Sánchez y Carlos Mazón el domingo a Paiporta, donde hubo varios incidentes. Lo aseguró el ministro de Transportes, Oscar Puente, quien señaló que había «dudas» sobre la conveniencia, porque «si vas, está el riesgo de que la visita se considere inoportuna u oportunista», señaló en una entrevista a Onda Cero.

En referencia a los incidentes de Paiporta, los agentes de la Jefatura de Información de la Guardia Civil ya tienen identificadas a varias perso-

La Guardia Civil ha indentificado a varios de los atacantes al Rey, Sánchez y Mazón

nas «vinculadas» al ataque a primera hora de la tarde del pasado domingo en la localidad valenciana de Paiporta a la comitiva en la que viajaban los Reyes, Pedro Sánchez y Carlos Mazón. El instituto armado ya ha enviado un primer atestado sobre estos incidentes después al Juzgado de Instrucción 3 de la localidad valenciana de Torrent, que ha abierto diligencias sobre los altercados por atentado contra la autoridad (por el golpe por la espalda al presidente y por la brecha en la cabeza a un escolta de doña Letizia), desórdenes públicos y daños.

Según fuentes de la investigación, en particular se conoce ya la filiación de algunos de los individuos que se centraron en el hostigamiento al presidente del Gobierno y en golpear el vehículo en el que fue evacuado Sánchez, un todoterreno KGM Rexton que resultó dañado y con los cristales rotos.

Testimonios de la jornada

Juan Asensio

«Hemos cambiado ir a clase por ayudar al pueblo»

ACN
ALDAIA

La Universidad de Valencia y la Universidad Politécnica de Valencia han suspendido durante toda la semana la actividad académica para que los alumnos puedan centrarse en ayudar a los municipios más afectados. No regresarán a las aulas hasta el 11 de noviembre. Este lunes por la mañana, varios grupos de universitarios se volcaron en las tareas de limpieza en la zona cero. Juan Asensio y Sergi García, estudiantes de gestión y administración pública en la UPV, se desplazaron de Valencia a Aldaia (Horta Sur) para ayudar a un compañero de estudios, Felipe Puerto. «Hemos cambiado ir a clase por ayudar al pueblo, a quien lo necesite. Que no se sientan desamparados», resumía Asensio.

Carmen

«Ya he vivido otras dos riadas, pero ninguna como ésta»

ACN
ALDAIA

Carmen tiene 98 años y vive en un piso de Aldaia. No puede salir de su casa porque el ascensor no funciona y observa la catástrofe desde su balcón. «Ya he vivido otras dos riadas, pero ninguna como ésta», explica. Este pasado lunes, voluntarios del Ayuntamiento le llevaron un plato caliente que habían cocinado en un punto de aprovisionamiento que se ha montado justo debajo de su casa. También le trajeron aceite, comida y productos básicos. «Estoy muy agradecida porque no puedo ir a ninguna parte», subraya.

Andrea Naval

«Lo primordial es sobrevivir»

ACN
ALDAIA

Andrea Naval, técnica del Ayuntamiento de Aldaia, explica que los supermercados de la zona terminan existencias enseguida y hay mucha gente que se ha quedado sin coche. «Miramos quién lo nece-

sita y les traemos comida y medicamentos a casa. Lo primordial es sobrevivir», subraya. Aldaia es una de las poblaciones más afectadas por la DANA. El centro es un batiburrillo de gente sacando agua de las calles y muebles de las casas. La mayoría de tiendas están totalmente destruidas y no pueden abrirse. Aprovisionarse aquí se ha convertido en un reto y, por eso, el Ayuntamiento ha decidido montar puntos de avituallamiento donde cocineros voluntarios ofrecen un plato caliente, bocadillos, agua y productos de primera necesidad.

Eva

«No creo que vuelva a abrir»

EFE
CATARROJA

La DANA que arrasó el martes varias comarcas de Valencia anegó miles de casas y también de bajos comerciales, una ola que arrasó multitud de pequeños comercios y que ha puesto en el aire la vida de sus propietarios. Hay ya quien tiene casi claro que no volverá a abrirlos, los que navegan en el barro de la incertidumbre y quienes ya se han puesto en marcha.

Eva tiene dos hijos pequeños y una cafetería en Catarroja donde trabajaban cinco personas y a la que aún no ha podido entrar, pero que sabe que está arrasada. Ahora mismo no cree que vuelva a verla en marcha, al menos con ella y su familia al frente. «No creo que vuelva a abrir», reconoce con tristeza.

«Las ayudas no van a llegar, sería dinero que tendríamos que sacar de nuestro bolsillo y con dos bebés no se puede. No sabemos en qué condiciones está pero los hornos, los congeladores, los arcones... todo está perdido. El agua llegó allí a 2,20 metros», asume resignada.

Secretaria General ANUNCI
El Ple de la Diputació de Tarragona, en sessió ordinària de 25 d'octubre de 2024, ha aprovat inicialment la modificació del Reglament de gestió del Butlletí Oficial de la Província de Tarragona. De conformitat amb l'article 63 del Decret 179/1995, de 13 de juny, pel qual s'aprova el Reglament d'obres, activitats i serveis dels ens locals, aquest acord, juntament amb la resta de documentació de l'expedient, es sotmet a informació pública, mitjançant la publicació dels corresponents anuncis en el tauler electrònic de la Diputació de Tarragona (<https://seuelectronica.dipta.cat/tauler-d-anuncis>), el Portal de transparència de la Diputació de Tarragona (<https://www.seu-e.cat/ca/web/dipta/>), el Butlletí Oficial de la Província de Tarragona, el Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya i un mitjà de comunicació escrita diària, per un termini de 30 dies hàbils, per a la formulació de reclamacions i al·legacions. Durant aquest període, la documentació de l'expedient estarà disponible a l'esmentat tauler electrònic per a la seva consulta. Així mateix, si es desitja consultar presencialment la documentació de l'expedient, caldrà dirigir-se a la Secretaria General de la Diputació de Tarragona, de dilluns a divendres, en horari d'oficina (de 9 h a 14 h). Si transcorregut aquest termini d'informació pública no es presenten ni reclamacions ni al·legacions, l'acord d'aprovació inicial esdevindrà definitiu i es publicarà el text íntegre que correspongui.
Tarragona, 30 d'octubre de 2024
El secretari general
Josep Maria Sabaté Vidal

 Diputació Tarragona